

ップ ステップ ジャ



雨の少ない梅雨の時期ですが、子どもたちは、夏の太陽に負けない元気で頑張っています。 | 学期も終わりに 差し掛かり、学習がまとめの時期に入っています。算数努力賞テストが終わり、来週には、漢字努力賞テストも あります。また、「業前マラソン」もI学期最後のトライアルウィークが控えています。I学期の締めくくりをし っかりと行い、気持ちよく夏休みが迎えられるようサポートしていきたいと思います。

夏の暑さが本格化しており、お子さんの体調が崩れやすくなることもあります。帰宅してからの時間を有意義 に使い、学習と睡眠のバランスがしっかり取れるよう、引き続きお声かけしていただけるとうれしいです。今後 ともご支援・ご協力よろしくお願いします。

①習字用具の整頓について

習字用具は、 道具の整理整とんが自分でできるようになる時期を見計らって置き用具にしたいと考えていま す。現状、習字道具の新聞紙や半紙をきれいに畳んでしまうことができず、カバンがパンパンになってしまう 子の姿が多く見られます。また、授業と授業の間の短い時間での片付けとなっていることから、授業前の状態 で収納できないことや、次の授業の時間までに片付けが間に合わない子もいます。学校でも声掛けをしていき ますが、ご家庭でも習字道具がきちんとしまえているかの確認をしていただけたら助かります、よろしくお願 いします。

②交換道徳を行いました

6月23日に、全校で交換道徳を行いました。交換道徳では、各クラス担任の先生を入れ替えて道徳の授業 を行いました。3年1組は山科先生、3年2組は犬塚先生、4年1組は日紫喜先生が行いました。3年生は「た った一言」という説話を読んで、友だちとよりよい関係を作るためにはどうすればいいか考えました。普段と 違う雰囲気の中でも、真剣に話し合い、考えを深めることができました。

③保護者会の日程について

6月27日に、保護者会の案内を配付しました。もし、決まった日程で都合がつかなくなってしまった場合は、 学びの友で、担任まで連絡をください。

絵をかく会入賞おめでとう!!

教育委員会賞 原田 葵生さん 入選 横田 桃花さん

> 佳作 稲垣 璃星さん 小林 眞知さん

※おしくも賞に入らなかった子も、一生けんめい最後の仕上げまでがん ばりました。